

Au nom d'Allah, Le Clément et Le Miséricordieux

Actualité & Commentaire

Un crime odieux secoue la France et met à nu le pays des droits et des libertés

(Traduit)

Actualité:

Un crime odieux a secoué la France ces derniers jours : un musulman malien du nom d'Abu Bakr a été tué vendredi matin après qu'un Français anti-islam l'a poignardé une cinquantaine de fois avec un couteau à l'intérieur de la mosquée municipale de La Grande-Combe, dans la région de Le Gard, dans le sud-est de la France ! La victime a été poignardée alors qu'elle s'était prosternée, car elle apprenait au tueur à prier après avoir prétendu vouloir se convertir à l'islam pour l'attirer ! Il a été annoncé lundi que l'homme suspecté s'était rendu à un poste de police en Italie.

Commentaire:

À la suite de ce crime odieux, les musulmans de France n'ont pas vu les autorités françaises prendre des mesures rapides et lancer des alertes de sécurité, comme cela avait été le cas lorsque des véhicules avaient été brûlés devant une synagogue. Ils n'ont pas non plus réagi avec la même ardeur et n'ont pas renforcé la sécurité des lieux de culte comme ils l'avaient fait à l'époque par crainte de crimes similaires. Au contraire, les déclarations ont été timides, comme à l'habitude, et ils n'ont pas employé le qualificatif de terroriste pour le criminel !

Samedi, au lendemain du crime, le Premier Ministre François Bayrou a dénoncé une « ignominie islamophobe » et a ajouté : « Nous sommes aux côtés de la famille de la victime et des croyants qui ont été choqués par cet incident », expliquant que l'État mobilise toutes ses ressources pour s'assurer que le tueur soit attrapé et puni ! Le président Emmanuel Macron, dans un tweet sur la plateforme X, a également condamné le crime, affirmant que « le racisme et la haine fondés sur la religion ne peuvent exister en France, et que la liberté de culte est garantie et inviolable. » Il a exprimé sa solidarité avec la famille de la victime et la population musulmane.

Dans le même temps, le Ministre de l'intérieur, Bruno Retailleau, s'est rendu dimanche, deux jours plus tard, dans la région du Le Gard, dans le sud de la France, où a eu lieu le crime, selon le journal français Le Figaro.

Le traitement par l'État français des crimes contre les musulmans, parallèlement au phénomène croissant des crimes racistes et islamophobes de ces dernières années, reflète son grand laxisme et son double langage à

l'égard des musulmans, voire sa complicité dans l'alimentation du climat de haine et de lutte contre l'islam.

Si un musulman s'était infiltré dans une église et avait tué un prêtre, ils auraient immédiatement qualifié le crime de terrorisme, mobilisé tous les services de sécurité et s'en seraient servis comme prétexte pour imposer de nouvelles restrictions aux musulmans, comme ils l'auraient fait si un juif avait été tué, mais lorsqu'il s'agit d'un musulman, les mesures sont, à coup sûr, beaucoup moins sévères !

Les dirigeants français ont prouvé et continuent de prouver leur hostilité à l'islam ; depuis des années, ils combattent le voile et le niqab, ferment des mosquées et prennent mesure sur mesure afin d'assimiler les musulmans dans la société occidentale et assurer leur séparation de leur religion et leurs valeurs, et par conséquent, toutes les lois et mesures qu'ils promulguent vont naturellement allumer le feu du racisme et de la haine contre les musulmans, et il n'est donc pas étonnant que les personnes rancunières et racistes aillent trop loin.

De plus, bon nombre des responsables des crimes racistes qui ont eu lieu en France, ont été détenus dans des établissements psychiatriques sous prétexte de déséquilibre mental ! Cette peine, dissuadera-t-elle d'autres personnes de passer à l'acte ? Il ne serait pas surprenant qu'après l'enquête sur l'assassin d'Abu Bakr, que celui-ci soit également hospitalisé pour une prétendue instabilité mentale !

Nous demandons à Allah d'accorder Sa miséricorde à notre frère et de renforcer les cœurs de sa famille en leur accordant patience et réconfort. Nous lui demandons également de protéger tous les musulmans qui sont forcés de vivre dans l'ombre d'États qui ne se soucient pas des croyants.

Rédigé pour le bureau central des médias du Hizb ut-Tahrir

Manatullah Tahir - Wilayah de Tunisie